



笑顔 感動
みんなで伸びる



令和2年9月9日

校長室だより 9

田原市立福江中学校

ドリーム コンサート

8月30日、渥美文化ホールで、吹奏楽部によるドリームコンサートが行われました。コロナウイルスの影響で、例年に比べ内容を縮小し、参観も保護者の方のみでした。部長の田中志佳さんが演奏への思いを語りました。いきいきとして、気持ちのこもった演奏に感動しました。3年生のみなさん、よく頑張りましたね。



3年 田中志佳さん



2年 森下美悠さん
2年 森下小夏さん



3年 中川拓未くん



2学期 始業式

9月2日、2学期始業式を行いました。1年生の田中典真くんが2学期の抱負を述べました。今年は1学期の終了日が8月28日であったため、例年と違う雰囲気での始業式となりました。生徒には、明確な目標を持って頑張ってもらいたいことを伝えました。



1年 田中典真くん

つるし飾り 作り

ひな祭りの時期に行われる福江つるし飾りロード。そこで使われるつるし飾り作りを、8月27日、ドリームの会のメンバーが行いました。清田・福江まちづくり協議会の宮川敏彦さんに教えてもらいながら、紙粘土を使って作りました。次回は、色塗りをする予定です。

